

# *Une conférence trompeuse sur le moyen Orient*

---



Sous les auspices des États-Unis s'est tenue à Varsovie , la capitale de la Pologne, une conférence avec l'objectif trompeur de chercher la paix et la stabilité au Moyen Orient, une région convulse où la majorité des problèmes sont le résultat des politique impulsées par Washington et par ses principaux alliés, en particulier Israël.

Par mi les thèmes à l'ordre du jour, outre la cybersécurité, le terrorisme, la prolifération des missiles et la menace des groupes irréguliers, figurent les crises humanitaires qui sévissent au Yémen et en Syrie.

Il y a quelque chose qui attire énormément l'attention et c'est que les responsables de ces maux et du fait que des décisions n'ont pas été prises pour mettre fin rapidement au souffrances de ces peuples, ont pris part à cette réunion.

Si les troupes des États-Unis quittent immédiatement la Syrie et si Washington met fin à son soutien aux bandes terroristes qui y opèrent ; si l'Arabie Saoudite met fin à ses bombardements atroces contre le Yémen, qui ont le soutien de l'Occident, l'on pourra alors parler d'un progrès effectif vers la paix et la sécurité.

Rien n'a été dit à ce propos au cours de cette fameuse conférence car, en réalité, les objectifs de la réunion étaient, entre autres, comme en témoigne la composition du groupe qui s'est donné rendez-vous

dans la capitale polonaise : l'Arabie Saoudite, Israël, le Koweït, le Maroc, le Bahreïn, la Jordanie, les Émirats Arabes Unis et le gouvernement du Yémen en exil, qui voit d'un bon œil l'extermination du peuple de ce pays.

Ce que Washington et Tel Aviv ont cherché à cette réunion c'est un plus grand soutien à la décision de se retirer de l'Accord Nucléaire avec l'Iran et renforcer les sanctions contre ce pays qui, soit dit en passant, n'a pas été invité bien qu'il joue un rôle clé dans la solution des conflits dans la région.

Selon l'OLP, l'Organisation de Libération de la Palestine, cette rencontre n'a pas été un exercice de diplomatie sérieuse. Hanan Ashrawi, membre de cette organisation, a dénoncé le fait qu'il s'est agi d'une nouvelle preuve de la politique que le gouvernement étasunien actuel cherche à imposer dans la zone.

Pour le pays hôte, la Pologne, la conférence a été l'occasion de complaire à la Maison-Blanche dans le but de se rapprocher de l'objectif consistant à obtenir que le Pentagone installe une base militaire sur son territoire.

Dans l'agenda publié par Washington et que j'ai mentionné au début de ce commentaire, figurait la lutte contre la prolifération des missiles mais en marge de la réunion, les États-Unis et la Pologne ont signé un accord pour la vente à ce pays européen de 20 puissants lance-missiles qui seront remis dans un délai qui prend fin en 2023.

Qu'en est-ils alors ? Qui est responsable de la prolifération des missiles dans le monde ? Qui a réduit en ruines le Yémen et plusieurs villes syriennes ? Quel régime se livre à un génocide planifié contre le peuple palestinien ? Que l'on réponde à ces questions et n'importe quelle conférence sur la paix et la sécurité sera en trop !

---

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/183472-une-conference-trompeuse-sur-le-moyen-orient>



**Radio Habana Cuba**